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Focusgruppe..141 – Kinder-Familie-Sport

Datum 15. Mai 2012

Sitzungsleitung:

TeilnehmerInnen:

Frau Miola, Frau Hackl, Herr Feichtenbeiner, Herr Schleißheimer, Herr Zimmer-
mann
Frau Hackl wird in Abwesenheit von H. Marx das Protokoll führen.



Themen / Inhaltliche Schwerpunkte

Thema 1: Hallensituation
Die Sporthalle in Schnaitheim wurde eingeweiht. Dadurch werden in den Heiden-
heimer Sporthallen einige wenige Stunden an Kapazitäten frei.

Die hsb-Sporthalle wird Mitte Juli 2012 abgerissen. Der Neubau soll nun doch eine
kleine Sporthalle beinhalten. Einzelheiten dazu werden in der nächsten Fokus-
gruppensitzung bekannt gegeben.

Herr Zimmermann und Frau Hackl drängen darauf, dass die Fokusgruppe Vor-
schläge einbringt, die einen Neubau der Karl-Rau-Halle betreffen. Eine „Mängellis-
te“ soll für die nächste Gruppensitzung erarbeitet werden. Angesprochen wurden
bereits

- der veraltete Zuschauerbereich
- die zu kurze Hallenlänge z. B. für Handball
- der völlig ungeeignete Zugang für Rollstuhlfahrer

Thema 2: Leistungssport
Die Ganztagesschule ist Gift für den Leistungssport. Herr Zimmermann hat Infor-
mationen von anderen baden-württembergischen Schulen gesammelt, die erfolg-
reich Leistungssport betreiben und bei denen die betroffenen Schüler besser ge-
fördert und unterrichtet werden. Dies geschieht z. B. durch
- ausschließlich Vormittagsunterricht in der Unterstufe
- gemeinsame Trainingseinheiten unterschiedlicher Sportarten z. B. Kraft- und Fit-
nesstraining
- Freistellung von einzelnen Schülern und Nachholen des Stoffes am Nachmittag

Interessierte Abteilungen in HDH: Baseball, Basketball, Fechten, Fußball

Vorerst wird das MPG aufgrund seiner Ausrichtung und Anbindung ans Teilzeitin-
ternat als Vorreiter dafür genommen. Ein erstes Gespräch mit der Schulleitung er-
folgt im Mai 2012.

Thema 3: Kindergartensport
„Kinder in Bewegung“ sind in nur 8 konfessionellen Kindergärten aktiv. Pfarrer
Jungbauer wollte das Thema in der nächsten Besprechung mit den leitenden Er-
zieherinnen ansprechen. Möglicher Hintergrund für die Nicht-Beteiligung des hsb
am Kindergartensport wäre finanziell.

Thema 4: Bessere Internetnutzung durch die Sportvereine
Frau Miola macht den Vorschlag, dass Sportangebote in den Ferien der Stadtver-
waltung zugänglich gemacht und im Internet veröffentlicht werden sollen. Ebenso



soll der hsb-Report ins Internet gestellt werden.

Der hsb stellt derzeit seine Internetseite um. Vielleicht ist anschließend eine sol-
che Veröffentlichung möglich.

Thema 5: Wenige Teilnehmer an den Fokusgruppensitzungen
Alle Anwesenden würden sich mehr Beteiligung wünschen. In den vergangenen
Monaten wurden immer wieder auch Verantwortliche des SVM und der TSG darauf
angesprochen. Bisher ohne Erfolg. Es sollen nochmals Interessierte angespro-
chen werden.

Ergebnisse

To-Do-Liste:

Herr Schleißheimer erstellt eine Liste über alle Kindergärten.

Frau Miola und Frau Hackl werden sich mit Erzieherinnen in Verbindung setzen
und nachfragen, wie das Sportangebot an den Kindergärten aussieht.

Herr Zimmermann lädt Frau Strauß zur nächsten Fokusgruppensitzung ein.

Frau Hackl gibt Thema 4 an die hsb-Geschäftsstelle weiter.

Verabredungen / Nächste Schritte / Nächster Termin

Dienstag, 26.06.2012, 20.00 Uhr, Fechtzentrum, alternativ
Mittwoch, 27.06.2012, 20.00 Uhr, Fechtzentrum
abhängig von den Spielen der deutschen Fußballer bei der EM

Heidenheim, 01.06.2012

gez. Petra Hackl


